

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT serta junjungan kami Nabi Muhammad SAW karena berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Penerapan Strategi Pembelajaran *Contextual Teaching and Learning* Dengan Media Animasi Komputer Dalam Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Sistem Koloid”. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Wesly Hutabarat, M.Sc sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terma kasih juga disampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si , Ibu Dr. Tita Juwitaningsih, M.Si, Bapak Dr. Saronom Silaban, M.Pd, Bapak Drs. Jasmidi, M.Si dan Ibu Dr. Destria Roza, S.Si, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dr. Iis Siti Jahro, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak/Ibu dosen dan staff pegawai jurusan kimia FMIPA Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Yetti S, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Sunggal dan Ibu Dra. Terkelin Ginting, M.Si selaku guru kimia serta siswa-siswi kelas XI MIA 3 dan XI MIA 4 yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada sosok yang selalu menjadi inspirasi dan motivasi yang mengajarkan banyak hal, sosok yang rela berkorban dan selalu mendoakan penulis, yakni Ibunda tersayang Rahmani Simamora serta Ayahanda Dedi Fandra Lubis yang mengajarkan kerasnya hidup. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada abang dan kakak

tersayang Cipto Mulyadi dan Ewi , adik tercinta Alya Dul Ulya, Edi Rahman dan Cindy Aulia dan saudara yang selalu memotivasi dan mendoakan penulis.

Penulis sampaikan terima kasih kepada rekan-rekan seperjuangan, yakni seluruh teman-teman Pendidikan Kimia Reguler B 2013 yang telah banyak membantu dan memotivasi khususnya kepada Medisya, Anis, Hasbi, Firda, Fathia, Anggi, Mariani, Suyanti, dan Doni. Terima kasih juga buat kakak kos tercinta Aspriana dan penghuni Kos Mak Mora: kak Ecak, kak Mita, kak Miska, kak Riza, Kak Kiki, Masni, Dinda, Azma, Putri, Virsa, Dewi, Hayun, Ulfa, Dini, Halima dan Lia. Serta terima kasih kepada ibu Hindun tersayang yang selalu perhatian dengan kos Mak Mora.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun daai pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2017

Penulis

Masdalifa Lubis

NIM 4132131015